

## TOR PROGRAM PENGEMBANGAN KEWIRAUSAHAAN

<b>Skema</b> Program Pengembangan Kewirausahaan ( PPK )	<b>Pendanaan Tahun</b> Tahun Ke 3
<b>Judul Kegiatan</b> " PPK Pengembangan Kewirausahaan Di Universitas Mulawarman "	<b>Ketua Kegiatan</b> Dr. Jawatir Pardosi, M.Si
<b>Bidang Kegiatan</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Kewirausahaan pendidikan</li><li>• Hewan darat dan laut</li><li>• Pertanian</li></ul>	

### Latar Belakang Kegiatan

Persentase wirausaha sampai saat ini masih sangat kecil sehingga sangat diperlukan upaya yang kongkrit untuk menumbuhkan dan mengembangkan semangat berwirausaha di perguruan tinggi yang nantinya diharapkan agar mahasiswa semangat untuk berwirausaha. Potensi dan Nilai Ekonomi Produk mahasiswa PKM Berdasarkan data yang dihimpun bahwa produk usaha mahasiswa melalui PKM K dan PMW pada produk busana, minuman dan produk tersebut cenderung belum berbasis keahlian/program studi. Produk PKM yang sudah dirintis melalui proposal cenderung tidak berbasis keilmuan mahasiswa. Setelah program PKMK selesai dilaksanakan cenderung mahasiswa tidak melanjutkan ataupun mengembangkan menjadi produk unggulan usaha. Hal ini disebabkan kurangnya kreativitas dan motivasi mahasiswa untuk terus menekuni produk yang berasal dari program PKM K. Pengajuan pendanaan ke lembaga keuangan juga sering tidak terfasilitasi. Hal ini bisa disebabkan karena produk mahasiswa belum memiliki keterbahaaran ataupun keunggulan karena produk yang sejenis juga banyak beredar di pasaran. Berdasarkan hasil tracer study yang dilakukan sebenarnya alumni sangat berminat untuk menjadi wirausaha hanya terkendala pada kurangnya skill dan wawasan untuk bisa sukses menjadi wirausaha, motivasi yang rendah pada alumni serta sulitnya mendapatkan bantuan pendanaan untuk mengembangkan wirausaha secara mandiri

### Tujuan Kegiatan

- Meningkatkan wirausaha muda yang inovatif dan trampil di Universitas Mulawarman
- Menumbuhkan iklim wirausaha di universitas Mulawarman terutama untuk mahasiswa dan alumni

### Sasaran Kegiatan

- Untuk meningkatkan kewirausahaan pada mahasiswa yang berbasis pada keilmuan masing – masing
- Untuk membantu mahasiswa dan alumni mengembangkan wirausaha inovasi yang dimilikinya